

THÉÂTRE-FORUM ET CINÉ-DÉBAT

Les 9 et 10 décembre 2020

Maison de la jeunesse

Dumbéa, le 4 décembre 2020

Pour sa troisième thématique autour du bien-être et de l'environnement, la maison de la jeunesse propose un théâtre-forum « **Clique, mais clique bien** » et un ciné-débat « **Le plastique, pas si fantastique** », les 9 et 10 décembre.



THÉÂTRE-FORUM « CLIQUE, MAIS CLIQUE BIEN » Mercredi 9 décembre à 17h30

Séance de théâtre-forum « Clique, mais clique bien » sur la thématique du cyberharcèlement.

Internet, réseaux sociaux : les enjeux, les comportements à risque et les bons réflexes à adopter... tout ça dans un spectacle interactif alliant humour et réalité !

En collaboration avec la compagnie *Lyades*.

À partir de 12 ans.

Entrée gratuite.



CINÉ-DÉBAT « LE PLASTIQUE, PAS SI FANTASTIQUE » Jeudi 10 décembre à 18h

Séance de ciné-débat « Le plastique, pas si fantastique ».

Un matériau miracle devenu un fléau mondial auquel la Nouvelle-Calédonie n'échappe pas. Il pollue la nature, met en danger la vie sauvage et les écosystèmes, mais aussi la santé humaine.

Animé par Elisabeth AUPLAT (journaliste)

Invités : Hubert GÉRAUX (responsable du WWF Nouvelle-Calédonie) et Thibaut BIZIEN (chargé de mission à Caledoclean)

En partenariat avec : EMPREINTE, WWF, BLUEGREEN PRODUCTION, CALEDONIA et CALEDOCLEAN.

Entrée libre et gratuite.

Renseignements et inscriptions :

Maison de la jeunesse
Tél. : 43 74 05

Contact presse

Valérie DURAND – Responsable de la communication

Tél : 41.40.00 / communication@ville-dumbea.nc